2014年5月 竹パウダーニュース

「大阪堺市で米販売開始!!」

写真は5月3日~4日に大阪府堺市総合卸売市場で開かれた"春の大感謝祭"のイベントに参加しました。3月号で紹介しましたように「大阪府民のいっちゃんうまい米コンテスト」総合最優秀賞を受賞したお米を、縁あって大阪府岸和田市にある南大阪米穀株式会社と提携して2月28日から売り出しを始めております。

今回、私たちのお米を扱っている大阪府内50数店舗の小売店のうち、最も多く販売していただいている堺市総合卸売市場内の"かどや"で生産者直接販売を行いました。

2か月前より準備のため実行委員会を立ち上げ、庄原市農業振興課・商工観光課、JA庄原、全農広島、山内女性会の協力をいただいて、美味しい米と自然豊かな庄原市を"むすびの試食"と"庄原市旅ノート"のパンフレット配布でPRしました。

お米の炊飯は山内女性会の4名の方にお手伝いいただき、2日間で3000名 近いお客さんに食べていただくことができました。

消費者からは"美味しい!!" との好評をいただくことができ、年に一度はイベント参加をして"広島県庄原市産あきさかり"の知名度アップに取り組んでいきたいと考えています。

ご協力いただきました関係者の皆様ありがとうございました。

また、大阪方面におられる知人・親戚の方々に口コミで紹介していただければ 幸いです。

お近くの小売店を知りたい場合は、下記の販売元にお問合せください。

【販売元】南大阪米穀株式会社 ☎072-439-7771



2014年6月 竹パウダーニュース

「学校給食で金芽米を食べてもらいました!!」

写真は6月6日に学校給食で「里山の夢」の金芽米を食べてもらった時の、山 内小学校5年生のクラスの様子です。この日は庄原学校給食共同調理場管内(小 学校8校、中学校1校)の給食で約1500食を児童・生徒・教職員のみなさ んに食べていただきました。

山内小学校では校長先生に各学年を案内をしていただき、金芽米とはどんなお 米なのか、白米との違いなど説明をさせてもらいました。

金芽米は最新の精米技術で金芽と亜糊粉層を残したお米 (無洗米)です。金芽米の健康特性として、①自然免疫力を活性化させるLPS (糖脂質)が白米の約6倍含まれている。②亜糊粉層が水をたっぷり吸収し、ふっくら炊き増えするので、少ないお米でカロリー約1割オフ。③ビタミン・ミネラルを多く含む。④オリゴ糖などの健康糖質が多い。などのメリットがあり、白米と同じような食味・食感で玄米食に近いお米です。

子供たちの感想は「もちもちして美味しい」「甘みがある」「ごはんだけでも食べられる」など、うれしい発言を聞きかせてもらいました。

これから金芽米を食べてもらう機会が増えるといいな~と思ってます。



2014年7月 竹パウダーニュース

「広島県産応援登録制度の商品に"里山の夢"が登録なる!!」

広島県は「おしい!広島県」に続く観光キャンペーンのスローガンを<u>「泣ける!</u> 広島県~泣けるは、感動の一歩先。~」と決めて、都内のイベントで今月14日に湯崎知事が発表されました。

会見した湯崎英彦知事は「広島には泣けるほど美しい景色やおいしい食べ物が多い。広島を深く楽しんでほしい」と説明、観光客の誘致や特産品のPRに力を入れていく方針を打ち出しています。

広島県産応援登録制度の審査会(青果物)が6月26日東広島市の農業技術センターで行われ、県内から11品目の野菜などが出品され、商品提案書に基づいてプレゼンテーションと試食会が開催されました。(写真は審査会の様子)

おかげさまで<u>米では県内初の登録認定</u>となり、昨年から始まった新しい登録制度で登録された野菜や畜産物は34商品になっています。

登録商品を登録することのメリットとして、①販路拡大の支援、②首都圏等での配送などの機能補完、③経営能力の向上支援、④PR・ブランド化支援が受けられます。(商品にはロゴマークを貼る)

早速、今月11日には商談会が県庁で開催され、広島駅弁当、フレスタ、ホテルグランビアなど数社と商談を行い、今後の販路拡大に向けての一歩を踏み出しました。また、県のホームページに載せていただく取材とビデオ撮りが16日に行われました。

26年産米の販売に向けて、前進できるよう努力中です。皆様のお力添えをよるしくお願いいたします。



2014年8月 竹パウダーニュース

「大阪の米商談会で"里山の夢"をPR!!」

写真は7月27日に大阪市で開かれた"生産者・JA&コメ販売店・需要者との商談会"のイベントに参加しました。今回で3回目の参加で名前も憶えていただいている方もあり、炊飯した"あきさかり"を「大阪府民のいっちゃんうまい米コンテスト」総合最優秀賞を受賞したお米として再度PRさせてもらいました。

この日は、西日本地区のお米マイスターの資格を持ったお米屋さん200名以上が参加され研修会も行われました。商談会へも多くのお米屋さんが来場され、約100名の方に試食をしていただきましたが、甘みがあっておいしいと好評でした。

名刺交換をした方の中には、近畿圏以外の福岡、愛知、岐阜、島根などのお米屋さんがおられ、見積がほしいなど関心をもってもらい、今後の取引につながる良い感触を得ました。

また、7月19日~20日には大阪府泉佐野市にあるスーパー「アローズ」で 試食販売を行い500名のお客さんに試食してもらいました。5月の堺中央卸 市場で行ったイベントと同じく、消費者からは"美味しい!!"との好評をい ただくことができ、"広島県庄原市産あきさかり"の知名度アップに今後とも 取り組んでいきたいと考えています。

大阪圏での販売に力を入れています。大阪方面におられる知人・親戚の方々に 口コミで紹介していただければ幸いです。

お近くの小売店を知りたい場合は、下記の販売元にお問合せください。

【販売元】南大阪米穀株式会社 ☎072-439-7771

